
ご意見・ご提案 受付年月日 令和４年 ５月３１日 

件  名 スケートボード場の整備について 

内  容 三ツ山スポーツ公園にスケートボードができる場所を作って欲しいです。 

個人的にするのもありますし、子どもも一緒にするのでお願いします。 

昨年、一昨年ぐらいから寄島の道でスケートボードをする人をよく見かけ

ます。安全面もありますが、オリンピックの影響もあり、スケートボード

をする人が増えていると思います。是非作って欲しいです。 

回    答 回答年月日 令和４年 ６月２８日 

担当部課 教育委員会事務局 寄島分室 

内  容 スケートボードは、昨年行われた東京オリンピックで日本の堀米選手の金

メダル獲得という目覚ましい活躍もあったことから、全国的に競技に対す

る関心が高まり、競技人口も増加しているものと思われます。 

現在、市内にはスケートボードのできる施設はありませんが、市民のスポ

ーツ振興に向けた環境整備は重要であると認識しています。しかし、その

整備や管理運営には多額の費用を要すること、また安全性や周辺への影響

等を総合的に検討する必要があると考えています。 

そのため今回いただいたご意見は、今後の施策の参考とし、必要に応じて

対応させていただきたいと存じます。 

 


